
Избран новый председатель Общественного совета 

   В последнее время много говорят и пишут о значимости Общественных советов. 

Именно им сегодня отводится роль "связующего  звена" при выстраивании 

конструктивного диалога между гражданским обществом и органами власти, а 

также в формировании общественного мнения. 

 

   В пятницу, 5 февраля, члены Общественного совета Большеглушицкого района 

собрались на очередное заседание, поводом для которого стало избрание нового 

председателя. На мероприятие были приглашены заместитель главы - 

руководитель аппарата администрации района И.В.Куликова и председатель 

районного Собрания представителей Н.В.Назаров. 

   Председательствующий на заседании Ю.П. Некипелов озвучил собравшимся 

первый вопрос повестки дня: рассмотрение заявлений О.М.Черепанова о 

сложении с себя полномочий председателя и выходе из Общественного совета. 

После обсуждения и обмена мнениями заявления были удовлетворены. 

  

   Затем общественники приступили к процедуре выборов нового председателя. 

Учитывая, что ранее на Совете Общественного совета уже проходило обсуждение 

кандидатур на эту должность, Е.И.Дмитриева озвучила данный список. В числе 

претендентов были названы: В.Н.Воробьев, В.И.Чернышев и Т.А.Некипелова. При 

обсуждении каждой из кандидатур особый акцент был сделан на то, что 

возглавить Совет должен опытный и дипломатичный человек, разбирающийся в 

жизни района, который сможет активизировать деятельность общественного 

органа. После выступления каждого кандидата "пальму первенства" отдали 



Т.А.Некипеловой, за которую все проголосовали единогласно. Она же, в свою 

очередь, поблагодарила своих коллег за оказанное доверие и нацелила на 

дальнейшую плодотворную работу, поставив перед членами Общественного 

совета приоритетные задачи. Среди них - активное участие в значимых районных 

мероприятиях, проведение в тесном сотрудничестве с депутатами встреч с 

населением, а также "заявлять о себе" в СМИ. 

  

 

   Кроме того, на заседании был утвержден план работы Общественного совета на 

2016 год. Впереди у него большая работа под руководством Т.А.Некипеловой,  

немного изменится формат, будут сделаны  конкретные шаги в реализации 

намеченных  задач. Пожелаем ему в этом удачи! 
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